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Termine
Termine, Termine :

● Mi, 26. April - Fr, 28. April Vorträge Medienkonsum: Anne Wilkening, Kl. 4, 5, 6
● Montag, 1. Mai Tag der Arbeit (schulfrei)
● Mittwoch, 3. Mai Elternvortrag zum Medienkonsum Frau Wilkening ab
● 18:00 Uhr im Mehrzweckraum der Schule
● (offen für alle Eltern ab 4. Klassen)
● Donnerstag, 4. Mai Dickens Mile
● Samstag, 6. Mai Flohmarkt auf dem Schulhof

Dickens Mile verschoben
Wir haben uns entschieden, den “Laufwettbewerb “Dickens Mile vom
Donnerstag, den 27. April auf Donnerstag, den 4. Mai zu verschieben. Der
Hauptgrund ist die Kollision mit der VERA für die 3. Klassen, das am selben Tag
stattfindet. Die Dickens Mile ist ein Lauf mit Zeitmessung.

Der Fachbereichsleiter Sport, Herr Hein, probiert es in diesem Jahr das erste Mal
mit einer elektronischen Zeitmessung. Dadurch wird der Lauf auch schon zur
Mittagspause um 11.30 Uhr für alle Klassen erledigt sein und wir haben dann
wundervoll sortierte Excel Listen zur weiteren Verwendung.



Töpferkurs/Kunstworkshop für
Schülerinnen und Schüler aller

Jahrgänge.

Die Kinder lernen die Gestaltung von Skulpturen aus verschiedenen Materialien.

Vom 3 Mai bis zum 16. Juni 2023 bietet Stephanie Imbeau zwei unterschiedliche,
sechswöchige Keramikbildhauerkurse für Schüler aller Altersgruppen im Nawiraum der
Schule in Haus 1 an. Die Kurse finden immer mittwochs und freitags von 14:00 bis 16:00 Uhr
statt. In diesem Zeitraum zeigt Stephanie in ihren zwei Kursen, wie man mit Ton arbeitet,
und leitet die Kinder bei der Herstellung verschiedener Projekte wie Reliefs und
freistehenden Landschaftsszenen an. Den Kindern wird auch erklärt die die verschiedenen
Glasuren und Farben eingesetzt werden, um die Skulpturen lebendig zu gestalten.

Da dieser Kurs im Frühjahr und Frühsommer stattfindet, wird sich darauf konzentriert,
Arbeiten zu schaffen, die von dem inspiriert sind, worauf sich die Kinder in den
Sommerferien freuen. Sommerträume und Wünsche. Das Angebot wird durch die Schule
und dem Förderkreis finanziert, es fallen aber trotzdem noch 30 € für die Materialkosten
an.

Stephanie Imbeau stephanie@stephanieimbeau.com



Internationale Musikschule Berlin
Die Internationale Musikschule Berlin bietet seit 2013
Musikunterricht in den Räumlichkeiten der
Charles-Dickens-Grundschule an. So sparen Sie Zeit und Wege.
Die Schüler sind beim Unterricht entspannter und
konzentrierter.

Unsere qualifizierten Lehrkräfte kommen aus der ganzen Welt
und unterrichten in deutscher und englischer Sprache. Unsere
Dozenten passen die Gestaltung des Unterrichts an die
Bedürfnisse jedes einzelnen Schülers an.

Folgende Instrumente werden angeboten: KLAVIER, VIOLINE und GITARRE.

Der Unterricht findet einmal wöchentlich in den Räumen der Grundschule statt. Die Kinder
haben 2x jährlich die Möglichkeit ihr Können bei den Weihnachts- und Sommerkonzerten
der IMS zu präsentieren.

Gerne können Sie eine kostenlose Probestunde unter 030 27 595 300 oder info@ims-berlin.de
vereinbaren. Alle weiteren Informationen zu unseren Preisen, Konditionen und anderen
Angeboten finden Sie: www.ims-berlin.de

Appreciation Dinner 27.4.23
Jetzt ist es bald soweit, der große Nachmittag steht unmittelbar bevor. Das ganze Personal
der Schule freut sich schon sehr auf diesen ganz besonderen Tag. Immer, wenn ich das
irgendwo erzähle, im Kreise der anderen Schulleitungen oder auch privat, dann ernte ich
immer nur großes Erstaunen und ganz viel Bewunderung: “Das habe ich ja noch nie gehört!
Was ist das für eine tolle Wertschätzung, die ihr
da erlebt."

Schon jetzt einen ganz großen Dank an die den
GEV Vorstand, die weiteren Organisatoren und
an alle die Eltern, die ihren Beitrag zum Dinner
leisten. Wir sind sehr gespannt auf all die
leckeren Köstlichkeiten.

http://www.ims-berlin.de/


Neues vom Förderkreis
Wer sind eigentlich die Native Speaker, die mit unseren Kindern arbeiten?

Tracey

Crazy Tracey, from Philadelphia, Pa.

Ich bin seit 1997 in Berlin und seit 2012 an der Schule
tätig. Die Musik hat mich hier her gebracht. Ich leite die
Wakeboarding lunch time class und unterstütze Herrn
Sweany in seinem Unterricht.

Ich liebe es mit den Kindern der Charles Dickens
Grundschule zu arbeiten, B.A.N.G zu promoten und Liebe
und Respekt zu vermitteln.

B.A.N.G!! BELIEVE AND NEVA GIVE UP!!

Tracey unterstützt Herrn Sweany 6 Stunden die Woche in der 4euB. Wir sind auch sehr froh, dass
Justine die English-support classes von Xanthe übernommen hat, die krankheitsbedingt bis Ende des
Schuljahres ausfällt. Den gesamten in-class Support Stundenplan könnt ihr hier einsehen.

Alle weiteren Informationen zum Förderkreis findet ihr immer auf www.dickens-foerderkreis.org

Euer Förderkreis Team

Frank Effenberger
Schulleiter

https://sites.google.com/view/foerderkreischarlesdickensschu/what-we-do/native-speakers-program?authuser=0
http://www.dickens-foerderkreis.org
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Dates
● Wed 26 - Fr 28 April Media consumption lectures, Ms Wilkening, Years 4,5,6
● Monday 1 May Labour Day (no school)
● Wednesday 3 May Parents' lecture on media consumption Ms Wilkening from
● 6:00 p.m. in the school multi-purpose room

(open to all parents from Year 4 and above)
● Monday 1 May Labour Day (no school)
● Thursday 4 May The Dickens Mile
● Saturday 6 May Flea market in the school grounds

Dickens Mile postponed
We have decided to postpone the "Dickens Mile" running event from Thursday 27
April to Thursday 4 May. The main reason is a clash with the VERA tests for Year
3, which are taking place on the same day. The Dickens Mile is a timed race.

This year, the head of the sports department, Herr Hein, is trying out an
electronic timing system for the first time. As a result, the race will be finished
for all classes by lunchtime at 11:30 a.m. and we will have wonderfully sorted
Excel lists for further use.



Pottery course/art workshop
for pupils of all years.

The children learn how to create sculptures from various materials.

From 3 May to 16 June 2023, Stephanie Imbeau is offering two different Ceramic Sculpture
Courses for six-week for students of all ages in the school's Nawi Room in House 1. Classes
run Wednesdays and Fridays from 2pm to 4pm on. During this period, Stephanie
demonstrates how to work with clay in her two classes and guides the children in making
various projects such as reliefs and free-standing landscape scenes. The children are also
explained the different glazes and colours used to bring the sculptures to life.

As this course takes place in spring and early summer, the focus is on creating work
inspired by what the children are looking forward to during the summer holidays. Summer
dreams and wishes. The offer is financed by the school, but there are 30 € costs for the
materials.

Stephanie Imbeau <stephanie@stephanieimbeau.com>



Internationale Musikschule Berlin
The Internationale Musikschule Berlin has been offering music lessons on the premises of
Charles Dickens Primary School since 2013. This saves time and
travel for the pupils, and they are more relaxed and focused
during the lessons.

Our qualified teachers come from all over the world and teach
in German and English. Our instructors adapt the lesson plans
to the individual needs of each pupil.

The following instruments are offered: PIANO, VIOLIN and
GUITAR.

The lessons take place once a week on the school premises. The children have the
opportunity to showcase their skills twice a year at the IMS Christmas and summer
concerts.

You can arrange a free trial lesson by calling 030 27 595 300 or emailing info@ims-berlin.de.
For all further information on our prices, conditions, and other offers, please visit:
www.ims-berlin.de.

Appreciation Dinner 27.4.23
The time is almost here, the big afternoon is
just around the corner. The entire staff of the
school is already looking forward to this very
special day. Whenever I tell people about this,
whether in the company of other headmasters
or in private conversation, I always get a lot of
astonishment and admiration: "I've never heard
that before! What a great feeling of appreciation
you must get.”

Many thanks to the GEV board, the other organisers and all the parents who contribute to
the dinner. We can’t wait to sample all the delicious delicacies.

http://www.ims-berlin.de


News from the Förderkreis
(Support Association)

Who are the Native Speakers that work with our children?

Tracey

Crazy Tracey, from Philadelphia, Pa.

I've been in Berlin since 97 and at this school since 2012. Music
brought me here. I run the waveboarding class on Wednesdays and
work with Herr Sweany with his English class.

My favourite thing about working with Charles Dickens pupils is,
spreading the word B.A.N.G. and showing love and respect to all.

B.A.N.G.!! BELIEVE AND NEVA GIVE UP!!

Tracey supports 4euB as a native speaker assistant 6 hours every week. We are also glad that
Justine took over Xanthe’s in-class support hours in German-Branch classes. You can check
the in-class support schedule here.

Further information about the Förderkreis can always be accessed at
www.dickens-foerderkreis.org

Your Förderkreis Team

Frank Effenberger
Headmaster

https://sites.google.com/view/foerderkreischarlesdickensschu/what-we-do/native-speakers-program?authuser=0
http://www.dickens-foerderkreis.org

